

Logbuch, Postmappe & Ranzen-Check

Unser **Logbuch** dient als Mitteilungsheft, als Notizheft für häusliche Übungsaufgaben und ersetzt „Entschuldigungsschreiben“☺. Weiterhin enthält es Platz für die Reflexion eines (individuellen) Wochenziels, Platz für den Stundenplan, die Schul- und Pausenregeln, der Text unseres Schulsongs, Lobstempelseiten sowie **Tipps für häusliches Üben**.

Welche Vorteile hat das Logbuch?

- Es hilft den Kindern bei der Organisation schulischer Angelegenheiten und führt sie an eigenverantwortliches Arbeiten heran.
- Es erleichtert den Informationsaustausch zwischen Schule und Elternhaus:
 - ⇒ Sie als Eltern können über das Logbuch Mitteilungen an die Lehrkräfte und die Betreuungskräfte hineinschreiben.
 - ⇒ Wir als Lehrer nutzen das Logbuch für schriftliche Rückmeldungen an die Schüler/innen und für Informationen an die Eltern, z.B. über fehlendes Material, besonderes Lob ☺, Gesprächsbedarf, Fehlverhalten u.Ä.

Bitte beachten Sie:

- **Das Logbuch muss immer im Ranzen Ihres Kindes sein!!!**
- **Kontrollieren Sie bitte täglich die Einträge!**
- **Bitte bestätigen Sie am Ende jeder Woche durch Ihre Unterschrift, dass Sie die Eintragungen im Logbuch gelesen haben!**

Auch in die **Postmappe** sollten Sie täglich einen Blick werfen, denn manchmal gibt es kurzfristig wichtige Informationen. Die Mappe dient ausschließlich als „Transportmedium“ für Elternbriefe und Rücklaufzettel sowie für Tests und Klassenarbeiten, die unterschrieben werden müssen.

Bitte achten Sie darauf, dass sich in der Postmappe nichts ansammelt!

Es ist sinnvoll, zu Hause einen extra Ordner für Elternpost anzulegen.

Ranzen-Check: Überprüfen Sie bitte auch regelmäßig, am Anfang am besten täglich **gemeinsam mit Ihrem Kind** die Ordnung in Ranzen und Mäppchen sowie die Vollständigkeit der Lernmaterialien (Stifte, Radierer, Lineal etc.).

¹ Gemäß Hessischem Schulgesetz § 8, Abs. 4, sind Schülerinnen und Schüler, die nicht am Religionsunterricht teilnehmen verpflichtet, am Ethikunterricht teilzunehmen. An der Grundschule Niederbiehl wird derzeit ausschließlich Evangelischer Religionsunterricht angeboten, da die Anzahl der Kinder mit röm.-kath. Konfession zu gering ist, um eine eigene Lerngruppe zu bilden. Ihr Kind kann – unabhängig von der Konfession, ob getauft oder nicht – trotzdem entweder am Religionsunterricht **oder** am Ethikunterricht teilnehmen.